

Presidenta en la ceremonia de Tefilá 2017: “Un Chile mejor es un Chile más respetuoso y amable”

14 SEP 2017



En su discurso, destacó la riqueza compartida de nuestro país y resaltó el aporte de la comunidad judía al proyecto de ley que envió el Gobierno al Congreso, que tipifica como delito la incitación a la violencia y el odio.

“Es un honor y una alegría poder ser parte, una vez más, de esta Tefilá por Chile. Agradezco a la Comunidad Judía de Chile por la invitación para unirnos en una misma expresión de anhelos y buenos deseos para nuestra patria”, sostuvo.

Con estas palabras, la Mandataria Michelle Bachelet, inició su discurso durante su participación durante la ceremonia Tefilá por Chile 2017, que se realizó en la Sinagoga de la Comunidad Israelita Sefaradí, donde agradeció a la comunidad su activa participación y aporte al proyecto de ley que envió el Gobierno al Congreso, que tipifica como delito la incitación a la violencia y el odio.

La ceremonia de reflexión se realiza en el marco del mes de Elul, el último mes del calendario hebreo, que antecede al mes de Tishrei en el que tienen lugar las "altas fiestas", entre las que se incluyen el Rosh Hashaná, año nuevo judío (próxima semana), donde es costumbre desear un año dulce y luego Iom Kipur, Día del Perdón. Entre ambas fiestas se realiza un profundo ejercicio de introspección.

“Nuestra historia es la historia de millones de hombres y mujeres, que a lo largo del tiempo han

construido desde sus respectivas experiencias e historias personales esta casa común, este techo que nos cobija”, comentó la Gobernante y destacó que “para ese futuro común que anhelamos, donde los valores de la libertad, de la esperanza y de la paz se mantienen vivos, es indispensable reivindicar y defender el valor de lo plural, de la inclusión y del respeto”.

La Gobernante resaltó la riqueza compartida de nuestro país surgida en diversas procedencias, orígenes étnicos, pertenencia religiosa, de orientación sexual, o de género, porque “un Chile mejor es un Chile más respetuoso y amable”.

Y acentuó que “somos una patria que crece en diversidad y respeto, que debe tener espacio para todas las voces y miradas, para consagrar el diálogo y el entendimiento como único modo de resolución de conflictos entre seres humanos iguales en dignidad y derechos”.

ETIQUETAS :

#Religión